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CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN 
SESION ORDINARIA 

31 de agosto de 2023 
 

 
En Trujillo, el jueves 31 de agosto del año dos mil veintitrés, siendo las nueve de la mañana, en la 

sala de sesiones de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, se realizó la Sesión Ordinaria, bajo 

la presidencia del señor Decano, Dr. Dante Giovani Padilla Zúñiga, con la asistencia de los señores 

consejeros: Dr. Jaime Manuel Alba Vidal; Ms. Janneth Elizabeth Velásquez Gálvez y; Ms. José 

Carlos Orrillo Puga. Actuando en calidad de supernumeraria, la Dra. Ana Cecilia Loo Jave, secretaria 

académica y con el quorum correspondiente, el señor Decano dio inició la sesión.  

 

AGENDA 

 

1. APROBACIÓN DE GRADOS ACADÉMICOS 

 
Intervención del Dr. DANTE PADILLA ZÚÑIGA 

Solicitó a la señora Secretaria de Facultad diera lectura a seis (06) expedientes para la obtención 

del grado de bachiller en Ciencias de la Comunicación.  

En acto seguido, solicitó a los miembros del Consejo de Facultad expresar si tenían alguna 

observación.  

No habiéndola, se procedió a aprobar las carpetas de bachiller de los egresados: BARRIGA 

CRUZADO, CARLA CECILIA; CATTANEO, JESSICA; FLORES ESPINOZA, JORGE VÍCTOR; PEREZ 

CASTILLO, GIANCARLO; RODRIGUEZ GUIO, JULISA GUADALUPE y SALINAS BARRANTES, CECYL 

NIKOL. 

 

2. INFORME DE LA DIRECTORA DEL PROGRAMA DE ESTUDIO CCOM SOBRE INICIO DEL SEMESTRE 

2023-20 

 

Intervención de la Ms. JANNETH VELÁSQUEZ GÁLVEZ 

Dio a conocer que se había cumplido con la aprobación de todos los sílabos del programa de 

estudio para el semestre 2023-20. 

Informó que se ha habilitado un sistema de registro de asistencia docente en el aula asignada 

para el dictado de clase. Señaló que una gran cantidad de docentes del programa de estudio 

habían reportado dificultades para el marcado de su asistencia en el primer día de clase. Al 

respecto indicó que se había reportado a OSIE y que se estaban verificando los accesos. Agregó 

que los docentes no se verían afectados con descuentos, toda vez que se había dado flexibilidad 

por encontrarse el sistema en fase de implementación en la primera semana.  
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Advirtió la necesidad de tomar acción frente al decrecimiento registrado en el número de 

ingresantes a la carrera. Informó, a los señores consejeros, que en el proceso de admisión para 

el semestre 2023-20, en Trujillo, ingresaron 35 estudiantes; mientras que en Piura, lo hicieron 

solo 17.   

Señaló que las medidas que se habían tomado en relación a esta situación eran agilizar el 

proceso de bienvenida a los ingresantes y el haber solicitado a las docentes tutoras que hicieran 

un diagnóstico. Indicó que, luego de un primer contacto con los ingresantes, la profesora Selva 

Castañeda reportó que se habían identificado varios estudiantes cuyos padres no habían 

querido que siguieran la carrera de Ciencias de la Comunicación por considerar que no existen 

muchas oportunidades laborales para un profesional de esta área.   

Asimismo, dio a conocer que sostuvo reunión con el Director de Marketing, quien había indicado 

que las estrategias de captación que sigue esta Dirección, en especial, las de marketing digital 

eran adecuadas y exitosas. Agregó que -en coordinación con dicha Dirección- se estaba 

preparando un proyecto de concurso escolar denominado “Desafío Tiktoker” con el objetivo de 

promover la carrera de Ciencias de la Comunicación y llegar directamente al público potencial 

de las instituciones educativas.  

Los señores consejeros tomaron conocimiento.  

Intervención del Ms. JOSÉ ORRILLO PUGA 

Comentó que podrían aprovecharse las visitas que hace Marketing a los colegios para que 

docentes del programa de estudio participen y promuevan la carrera. Recomendó, asimismo, 

que deberían promocionarse a egresados de éxito como Omar Forero y Christopher Acosta 

destacados profesionales en los campos del cine y el periodismo de investigación, 

respectivamente.  

Intervención del Dr. DANTE PADILLA ZÚÑIGA 

Señaló que solicitaría una reunión de trabajo con el equipo de la Dirección de Marketing y 

Comunicaciones.  

Los señores consejeros estuvieron de acuerdo.  

Intervención de la Ms. JANNETH VELÁSQUEZ GÁLVEZ 

Indicó que como programa de estudio es necesario también apalancar al sector por lo que 

sugirió organizar un evento con esa finalidad.  

De otro lado, insistió en la necesidad de comprometer a los docentes ordinarios a trabajar en 

comisiones para desarrollar proyectos que contribuyan a potenciar al programa de estudio.  
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ACUERDO N° 01/S.0. 31.08.23 

 
APROBAR el otorgamiento del Grado Académico de Bachiller en Ciencias de la Comunicación a 
los egresados de la Facultad de Ciencias de la Comunicación: 
 

RTD 0439992023 BARRIGA CRUZADO, CARLA CECILIA  ID. 000069676 
RTD 0461152023 CATTANEO, JESSICA    ID. 000177186 
RTD 0459882023 FLORES ESPINOZA, JORGE VÍCTOR  ID. 000165297 
RTD 0460172023 PEREZ CASTILLO, GIANCARLO   ID. 000139161 
RTD 0465632023 RODRIGUEZ GUIO, JULISA GUADALUPE ID. 000149686 
RTD 0453172023 SALINAS BARRANTES, CECYL NIKOL  ID. 000186877 

 

ACUERDO N° 02/S.O. 31.08.23 

 

TOMAR CONOCIMIENTO del informe presentado por la Directora del Programa de Estudios sobre 

el inicio del semestre académico 2023-20.  

 

ACUERDO N° 03/S.O. 31.08.23 

 

TOMAR CONOCIMIENTO de las acciones realizadas por la Dirección del Programa de Estudio para 

incrementar la captación de ingresantes para el proceso de admisión 2024-10. 

 

ACUERDO N° 04/S.O. 31.08.23 
 
SOLICITAR a la Jefatura de la Dirección de Marketing y Comunicaciones, una reunión de trabajo 

con miras a potenciar las acciones de promoción y comunicación del programa de estudio de 

Ciencias de la Comunicación hacia su público potencial.  

 

 

 

Siendo las diez y cuarenta de la mañana y, no habiendo más que tratar, el señor Decano dio por 

concluida la sesión, agradeciendo la asistencia a los señores consejeros. 

 

 


